

Für med. Laien

28.05.2024

Politikversagen Cannabis-Rauchen

Nach dem Beitrag zur Partydroge Lachgas folgt jetzt ein neuer Artikel zum Thema [Politikversagen Cannabis-Rauchen](#).

29.04.2024

Partydroge Lachgas

Aus Anlass aktueller Meldungen in der Fachliteratur und der Presse zur [Partydroge Lachgas](#) konnten erfahrene Anästhesisten gewonnen werden, die über die erheblichen Gefahren beim Konsum von Lachgas informieren.

16.04.2024

Trinken: Isotone Flüssigkeiten – Wasservergiftung

Der Beitrag [Trinken](#) ist für Mediziner und medizinische Laien geeignet, die Anhänge sind vornehmlich für Mediziner gedacht.

24.11.2021

Informationen zum eigenen IgG-Corona-Antikörper-Titer

Nach dem ersten Beitrag vom 08.11.2021 zum Thema 3. Corona-Impfung und Antikörper folgen nun [Aktualisierte Patienten-Informationen zum Boostern](#) zusammen mit den ersten Ergebnissen einer Beobachtungsstudie mit eigenen IgG-Corona-Antikörper-Titern.

08.11.2021

Patienten-gerechte Informationen zur 3. Corona (Covid-19)-Impfung

Der Versuch, mit Hilfe eines Corona-Antikörpertests die Notwendigkeit einer 3. Impfung (Booster) auch für medizinische Laien nachvollziehbar zu machen,

mündet in diese [Informationen](#).

21.11.2019

Reduzierter Antibiotikaeinsatz mit Hilfe homöopathischer Präparate

Der Bayerische Landtag hat am 14.11.2019 beschlossen: Die Staatsregierung soll einen [reduzierten Antibiotikaeinsatz mit Hilfe homöopathischer Präparate](#) prüfen.

Eine ausführliche Dokumentation finden Sie bei [MedWatch](#).

28.08.2019

Teurer Unsinn mit basischen Produkten

Nach dem Beitrag [Therapeutische Entsäuerung - Nein, danke!](#) - ist nun von MedWatch zum Thema Basica ein weiterer Beitrag erschienen: [Entsäuern mit Birgit Schrowange: Teurer Unsinn mit basischen Produkten](#). Das Team von MedWatch scannt das Netz nach gefährlichen und unseriösen Heilsversprechen.

21.06.2019

Therapeutische Entsäuerung - Nein, danke!

„Wenn der Körper übersäuert“ so war der Beitrag des ZDF am 27.08.2012 überschrieben und das Fazit in Physioklin lautete: Es gibt keine ernährungsbedingte Azidose. Jetzt werden in einem [Offenen Brief an Frau Birgit Schrowange](#) kritische Fragen gestellt, da sie als *Markenbotschafterin Basica* in der Werbung fungiert.

22.08.2017

Unrealistische Gewichtsabnahme in der Werbung

Eine Firma easylife wirbt bundesweit mit unrealistischen Angeboten einer Gewichtsreduktion mit maximal 50 Kilo in nur 10 Wochen (714 g pro Tag). Werden diese Daten mit realistischen Annahmen verglichen, kann dies nur als [Unrealistische Gewichtsabnahme in der Werbung](#) bezeichnet werden.

08.05.2017

Brauchen Frauen ab 50 eine Hautpflege mit pH 4?

Das Marketing entdeckt wieder das Thema Verjüngung: Was früher die Sauerstoff-Therapie war, ist heute der junge pH-Wert. Das Präparat einer Firma [gibt der Haut der Frau ab 50 den jungen pH-Wert zurück und damit ein jugendliches Aussehen.](#)

- 1
- 2
- nächste